

Die Zeitung - 9/2007 Bardo Kraus seit vierzig Jahren bei der Kreisverwaltung

Landrat lobt wertvolle Arbeit und Engagement des Nackenheimer Ortsbürgermeisters

NACKENHEIM/INGELHEIM

– Seit vierzig Jahren ist der Nackenheimer Ortsbürgermeister Bardo Kraus Mitarbeiter der Kreisverwaltung Mainz-Bingen. Landrat Claus Schick gratulierte ihm zu diesem besonderen Dienstjubiläum: „Sie leisten eine gute und wichtige Arbeit, sind sehr beliebt bei den Kolleginnen und Kollegen. Dabei bringen Sie Ihre wertvollen kommunalen Erfahrungen als Ortsbürgermeister mit in Ihre Arbeit ein. Das ist auch gerade für eine Verwaltung ein großer und nicht zu unterschätzender Vorteil und ‚Mehrwert.‘“

Als Verwaltungslehrling beim damaligen Landratsamt in Oppenheim startete Kraus in sein Berufsleben. Nach seiner Lehrabschlussprüfung 1969 wurde er zum Kreisinspekturanwärter bei der Kreisverwaltung Mainz-Bingen und nach erfolgreicher Prüfung 1973 zum Sachbearbeiter im Referat „Vormundschaften und Pflegschaften“. Fünf Jahre später wurde Kraus zunächst zum kommissarischen Leiter des Referates „Kindergärten und Sportförderung“, ein Jahr später folgte die endgültige Bestellung zum Referatsleiter. 1980 legte er die sozialpädagogische Prüfung ab und erhielt 1986 die zunächst kommissarische



Leitung der Abteilungen Jugend, Familie und Sport, 1987 die endgültige Bestellung. Im gleichen Jahr wurde Bardo Kraus in den Prüfungsausschuss für Verwaltungsfachangestellte der allgemeinen und inneren Verwaltung und der Kommunalverwaltung der Bezirksregierung Rheinhessen-Pfalz berufen, nach der Verwaltungsneugliederung wurde er 1997 Abteilungsleiter „Verwaltung Jugendamt“ und stellvertretender Amtsleiter des Kreisjugend- und Sozialamtes. Seit 2005 ist Bardo Kraus Geschäftsführer des Centers für Arbeitsmarktintegration Mainz-Bingen (ARGE Mainz-Bingen). Red